
Ata Sessão 23 de outtubro de 2023

Aos vinte e três dias dias do mês de outubro do ano de dois rrril e vinte e três, às treze horas e trinta
minutos se reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Seúores Vereadores Neto
Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB,
Renan Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência

do Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica

e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o

Secreiário da Mesa Íizesse a leitura das matérias do Expediente: OFÍCIO GABINETE DO PREFEITO
25212023; PROJETO LEGISLATM N" 09/2023 - Declara de Utilidade Piiblica a ONG Patinhas de

Ouro. Autoria: Vereador Clemar Biaggi - Careca - PTB; REQUERIMENTO N' 0612023 - Solicitando
a Concessão de reposição de perdas inflacionárias para Policiais Militares e Bombeiros Miiitares no
percentual de 32o/o. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; INDICAÇ fO nn0Z3- Que seja incluído
no cadastro do Programa Novo PAC, a aquisição de um novo caminhão para coleta de lixo. Autoria:
Vereadora Eva Mesa - MDB; INDICAÇ tO lltZLZ3 - Que seja estudada a possibilidade de envio de

projeto de lei a esta Casa de Legislativa alterando o quadro dos Cargos de Providência efetivo da

Secretaria Municipal de Obras e Transportes. Art.3" da Lei Municipal N' 1.31911992) para fins de

aumentar de 5 para 8 o número de cargos para calceteiro. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT;
INDICAÇ LO lStZLZ3 - Seja estudada a possibilidade de instalação de lixeiras de grande capacidade

com tampa em pontos estratégicos na localidade de Ibaré, 2'Distrito. Autoria: Vereador Juliano Confisco

-PP;INDICAÇÃO 7612023 - Seja estudada a possibilidade de construir uma râmpa destinada ao

caÍregamento/descarregamento de equipamentos agrícolas e demais máquinas pesadas na entrada da Vila,
após a seguncla ponte, à esquerda, próximo à residência do seu Zeno Machado, na localidade de Ibarc, 2"

Distrito. Autoria: Vereador Juliano Confisco -PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 20512A?3; Que seja

informado em que faz se encontra o Processo Licitatório do projeto básico para a coleta de lixo do Centro
de Zoonose Bem-Estar Animal. Autoria: Vereador Adilson Seixas PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 20612023 - Seja informado se o miçro-ônibusVolare V6, ano 2009, Placas INK 4950,
está em está ern perfeitas condições de trafegabilidade ou não; Informar o valor despendido referente ao

pagamento do últirno conserto, enviando cópias dos empenhos e notas fiscais, Se não estiver em

condições de trafegabilidade, inforrnar a previsão para que esteja à disposição das entidades âSSo0iações
esportivas e culturais. Autoria: Vereador Dimmy Alves - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 2A7n0X -
Que seja informada qual a previsão para encamiúamento esta Casa Legislativa do Projeto de Lei que
institui o Conselho Municipal de Segurança Alimentar - COMSEA. Autoria: Vereador Neto Viana - PT;
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 2A812023 - Que seja informado se o Regimento Interno e o Projeto
Político Pedagógico das escolas estão atualizados. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO 20912023; Seja informado os valores pagos para cobrir despesas a terceiros com
envio de comprovantes com empenhos e notas fiscais, retêrentes aos prejuízos provocados por estilhaços
em vidros de veículos/motocicletas estacionados, assim como de residências, janelas/portasquanto cla

limpeza das vias públicas da cidade, realizados pela capinadeira roçadeira. Que que as informações
relativas ao item anterior sejam realizadas de foma descriminada, anoaano de 2021, até a presente
data.Autoria: Vereador Dimmy Alves - PP; PEDIDO DE INFOR.,\IAÇÃO 21012023 - Que o Agente
Administrativo Auxiliar - Responsável Central de Controle Interno - envie a esta Casa, o Relatório de
Apontamentos apresentados ao Senhor Prefeito, referente ao periodo de maio de 2A22 até a presente data.
Autoria: Vereador Dimmy Alves - PP; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 20312023 - Que seja
providenciada recolocação em instalação do chuveiro localizado próximo à praça de alimentação na Praia
do Paredão. Autoria: Vereador Adilson Seixas * PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 20412023 -
Que seja providenciado um motorista a fim de atender as demandas da Secretaria do Meio Ambiente.
Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 20512t23 - Que sejam
adotadas as providências necessárias visando a instalação de Placas de sinalização/advertência de
redutores de velocidade, nos dois pontos, na rua João Luchsinger Bulcão. Autoria: Vereador Dimmy
Alves - PP; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 20612023 - Que seja estudada a possibilidade de instalação
de um quebra-molas e Placas de sinalizaçáo e redução de velocidade na Rua Borges de Medeiros,
próximo à oficina do senhor ldelsonBoneman. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS 20712023 -Que seja providenciado o reparo na rede de esgoto localizado na rua
Fernando de Freitas Jacobsen, mais especif,rcamente na altura da casa de no 120. Autoria: Vereador
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Adilson Seixas - PDT. GRANDE EXPEDIENTE: Vereador Dimmy Alves- PP - desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria

da casa, e ao público em geral. lniciou sua Íàla dizendo que teve suas Emendas de Bancada atendidas em
relação as câmeras de monitoramento. Relatou sobre o Índice de Pessoal da Administração atual. Disse
que esteve presente no jogo do Independente onde aconteceu na cidade de Caçapava do Sul, e que não
foram classificados clesta vez, mas deixou o belo recoúecimento ao time. Vereadora Eva Mesa - MDB
- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa, e aos visitantes. Disse que esta muito contente porque ja temos o sinal
cligital em nosso municipio. Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e

aos visitantes. Falou da lamentável perda do jogo do lndependente, mas disse que representou muito bem
nosso municipio. Falou tarnbém do campeonato que aconteceu no últirno domingo, e parabenizou a todos.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos nossos visiatantes no dia de hoje. Relatou
que esteve no Rincão dos Saraivas, onde teve uma reunião para tratar de pautas referente a localidade do
interior, principalmente a falta da energia. Falou também sobre seus pedidos apresentados em sesssão.
Vereador l{enê Brito -PDT - agradeceu a fala:- Yereador Adilson Seixas - PDT - desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria
da casa. Logo leu a paTawa de Deus. Relatou sobre suas matérias apresentadas em sessão ordinária.
Vereador Luis Augusto Bittencourt- PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos visitantes nesta sessão.
Disse que foi procurado pela manhã de hoje a respeito dos animais na rua. Se manifestou sobre o jogo do
Independente e disse que é torcedor do time. Vereador Renan Delatrary - PP desejou uma boa tarde ao
setúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. e
ao público presente. Falou sobre a postagem do Prefeito Municipal sobre as câmeras de rnonitoramento
em rede social, e não falou que essa demanda e preocupação é sim da Bancada do Progressitas e da
comunidade em geral. Falou sobre o Time do lndependente jogou no municipio de caçapava do sul, e
sobre a questão do Ginásio não estar propicio para os jogos em Lavras clo Sul. ORDEM DO DIA:
PARECER n'3212423 - Comissão de Constituição, Justiça, Segurança Pública, e Direitos Humanos,
referente ao Projeto de Lei n" 2612023, em apreciação e em regime de votação, aprovado por
unanimidade; PARECER n'33i2023 - Comissão de Constituição, Justiça, Segurança Pública, e Direitos
Humanos, referente ao Projeto de Lei n"27 12023, em apreciação e em regime de votação, aprovado por
unanimidade: PARECER n"34i2023 - Comissão de Constituição, Justiça, Segurança Pública, e Direitos
Humanos, referente ao Projeto de Lei n"3012023, em apreciação e em regime de votação, aprovado por
unanimidade; REQUERIMENTO 06/2023 - em apreciação e em regime de votação, aprovado por
unanimidade, com as explanações dos Vereadores. INDICAÇ »O lyZaZ3 - em apreciação e em regime
de votação, aprovado por unanimidade, corn as explanações dos Vereadores. INDICAÇÃO 7412023 - em
apreciação e em regime de votação, aprovado com o voto contrário do Vereador Dimmy Alves - PP, e as
demais explanações dos Vereaclores. INDICAÇÃ} 7512023 - em apreciação e em regime de votação,
aprovado por unanimidade, com as explanações dos Vereadores. INDICAÇÃO 7612023 - em apreciação e
em regime de votação, aprovado por unanimidade, com as explanações dos Vereadores. TRIBUNA
LIYRE: Senhora Mariluce Chagas. PAUTA: À apresentação do Projeto te ajudando no que se refere
as terapias multidiciplinares desenvolvido com 24 crianças, adolescentes, autistas na sede da
associação' Logo a Seúora Mariluce Chagas usou a Tribruna Livre nos seus 15 minutos de fala. O
Presidente deixou a palavra para cada Vereador para explanar sobre o Tema debatido pela senhora
Mariluce Chagas, tendo 2 minutos para cada Vereador. CONSIDERACÔES FINAIS: Vereador Eva
Mesa- MDB - desejou uma ótima selnana a todos; Vereador Clemar Biaggi - pTB - agradeceu por
mais uma sessão e por todas as mães estarem lutando pelos seus filhos. Vereador Adilson Seixas - PDT
-agradeceu a explanaçaão de todos na Tribuna Livre e pela presença de todos, e que estamos aqui para
ajudar. Logo desejou ulna ótima semana a todos; Vereador Guto Biffencourt - PP - agracleceu a
explanação de todos na Tribuna Livre e pela presença. E falou novamente sobre os animais nas ruas. E
logo desejou uma ótima semana a todos; Vereador Renan Delabary- PP * agradeceu a palavra;
Vereador Dimmy Alves- PP - agradeceu a palavra; Vereador Neto Yiana - PT - agradeceu a palavra;
Vereador Nenê Brito - PDT; 0 Vereador Presidente Juliano Confisco - PP - Desejo uma ótima
serrnana a tofos. Nada mais havendo tratar, deu pcr encenada a sessão ordinária. Obs: As manifestações
dos Vereadores estão gravadas ern áudio em sua íntegra e publicadas no (youfube). O senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão



Ordinária.

Sala "Severino Silveira" da Câtlara de Vereadores de Larrras do Sul, 23 de outubro cle 2023.
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